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平平成成 22１１年年度度夢夢たたまま補補助助金金事事業業成成果果報報告告会会アアンンケケーートト  集集計計結結果果  

  

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

順番 事業名 
この事業の成果報告をご覧になった感想・メッセー
ジなどを記入してください。 

１ 

第３回ニュージーランド・中学生語学研

修語学研修  

（ＮＰＯスポーツ文化国際交流会） 

・５月に中止するのであれば４月のＰＲを見直して

もよかったのでは。 

・今後はアジアの国々に出かけてはどうか。ただこ

の事業が市民全体にどう波及するのか？教委の協

力の必要があると思わない。 

・認定ＮＰＯかどうか知りたい。補助金の大半が広

告費になるのはどうなのか。 

・民間（ＮＰＯ）だけではやりきれない部分がある

ので大変なことだと思う。 

２ 

「赤ちゃんや幼児がいる家庭の防災ハ

ンドブック」制作プロジェクト 

（ＮＰＯ法人シーズネットワーク） 

・市は、防災計画などに反映したらいい。子育て支

援者が、新たな防災を考える起点になると期待で

きる。 

・回りと連携もできていて、地域とコミットしてい

て実利にかなっている。多摩市全体を対象に継続

してほしい。 

３ 
実践的かつ自律的な自主防災活動を自

主防災活動を（東寺方自治会） 

・すばらしい活動、続けてほしい。 

・体育館利用を減免しては。シーズ（ＡＢＯ）が参

加してどうだったか。ママたちのニーズを聞き取

り自主防に活かしたらいい。 

４ 
多摩丘陵の資源を活かした特産品つく

り（やきもの世代交流会） 

・多摩大との連携がいいと思います。 

・補助金全額が、多摩大の学生によるＨＰ作成料。

特産品つくりのひろがりに期待したい。 

・地域資源の活用は多摩再生の１つのキーワードで

あり、特産品があれば活用したい。続けていくこ

とを望みます。 

年 代 

10代 ・・・０ 

20代 ・・・２ 

30代 ・・・０ 

40代 ・・・３ 

50代 ・・・０ 

60代 ・・・１ 

70代 ・・・１ 

80代以上・・０ 

未記入・・・１ 

性 別 

 男 ・・・５ 

 女 ・・・２ 

未記入・・・１ 

 

合計 ・・・８ 
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・地域の大学をまきこんだ活動は将来的にも良い事。 

５ 

ＩＴバリアフリー旅行情報多摩版構築

事業（ＮＰＯ法人ジャパン・トラベルボ

ランティア・ネットワーク） 

・外部委託の費用が疑問。詳細が知りたい。 

６ 

運動会、レクリエーション等の立案企画

とその実施 

（連光寺/聖ヶ丘地域スポーツ振興会） 

・高齢者を外に引っぱり出す事業にしぼってはどう

か。高齢者向けの体操など。単発でなく。 

・地域振興に役立っていると思う。 

・地域との連携を進めてほしい。 

・コミュニティの構築には必要な事業なので続けて

下さい。 

７ 

ひじり館を花いっぱいの「和みの広場」

に（聖ヶ丘コミュニティセンター運営協

議会） 

・今後も活動を続けて下さい。 

・自分たちの組織が違うのですが大いに参考になり

ました。 

・花市場、いいアイデア。連光寺には畑が多いので

野菜の花にも注目してはどうか。アダプト制度と

の整合性はいかがなのか。 

・自立の向けてメドが立ちつつあるようなので今後

もガンバってほしい。 

８ 

人間ばん馬の街・置戸－自然環境と都市

生活を体験する交流事業（永山地区・置

戸町の交流を進める会） 

・多摩市民に広く開かれているといい難い。 

９ 

第２２回文庫展 子どもと本の広場―

本の世界で遊ぼう（多摩市文庫連絡協議

会） 

・多摩ＴＶをまる流しはあんまりだと思う。実施報

告ではなく、成果報告のはず。２２万の税金がど

う活きたのか知らせる努力が足りない。 

・これからも続けてほしい。 

１０ 

市民制作映画『多摩ニュータウンわたし

の街』上映（多摩ニュータウン映画制作

委員会） 

・見たいと思いました。 

・多摩の再生のため今後も続けてください。 

・是非ＤＶＤを買ってみたいと思う。 

１１ 
小学校にホタルを蘇らし環境保全に取

り組もう（東寺方自治会） 

・数年前からの補助金で、ホタル７匹は復活したの

か。せりとクレソンを買っているが、環境保全と

いえるのか？第２小、和田中に広げないでほしい。 

・せっかく見られる環境ができたので、次は市民へ

の周知を頑張って多くの人が見られると良いと思

いました。 

・場所がどこでやっているのかわからない 

・予算の関係もあるだろうが、事業規模の拡大が必
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要なのではないか。 

１２ 
こども古典芸能体験教室（多摩市古典芸

能に親しむ会） 
・補助金がないとやっていけないのは残念だと思い

ます。 

１３ 
市民がつくる生活安全・安心ガイド事業

（ＮＰＯ法人多摩サロン） 

・たのもしい。市のＨＰと連携できるよう頑張って

ほしい。 

・災害があるとパソコンやケータイは使えなくなる

と思います。それでも利用できるＩＴ環境を整え

ると非常にすばらしいと思います。 

１５ 

第１９回映画祭ＴＡＭA ＣＩＮＥＭＡ 

ＦＯＲＵＭ （ＴＡＭＡ映画フォーラム

実行委員会）   

・映画が身近に感じられます。頑張って下さい。 

・実行委員のすそ野を広げることでさらに、活気あ

る映画のまちづくりにつながる。がんばって！！

市はこの補助金が終わったらＨＰからの１クリッ

ク寄付などやってほしい。花火も。 

・一番早い映画祭をＰＲ出来るとよいなと思いまし

た。 

・補助金なしでの運営ができる体制の確立を目指し

て下さい。 

１６ 

 

「多摩」を音楽であふれる街にしようプ

ロジェクト ver.4.0 （Artists Link 

Tama） 

・横のつながりをつくる活動に力を入れてほしい。 

１７ 
貝取こぶし館と周辺の美化と癒しの環

境づくり（貝取こぶし館 緑花委員会） 

・ひじり館も同様だが公園アダプトにしてはどう

か？苗をくださる方がいるならそれをもっと広げ

るなど可能性ありそう。 
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この補助金制度についてのご意見があ

りましたらご記入ください。 

・5年で自立を求めるだけでなく継続するスタイルも

必要に応じて検討してほしい。 

・事業の費用項目に交通費を認めて欲しい。それでな

ければ、市街の団体とネットワークをつなぐ事が

できない。 

・審査員お一人ずつの各事業への評価を知りたい。 

・ＨＰの作成という補助対象団体が多いが、補助金で

ＨＰの作成はいかがなものか？ 

そ 

の 

他 

成果報告会についてのご意見がありま 

したらご記入ください。 

・画面が遠くて見えなかった（小さい！）カベのモニ

ター新しいのにしては？ 

・寄付条例とのリンクを考えてほしい。この場でＰＲ

できれば今日帰ってから寄付を考える人もいるは

ず。 

 


